



# 東蒲の輪

<大田区立東蒲小学校 PTAだより 第187号>

## 令和5年度の主なPTA活動

2023

4月

- 6日 入学式  
8日 第1回役員会  
22日 全体委員会  
※ガーデンパーティは雨のため中止



5月

- 定期総会  
13日 第2回役員会/第1回実行委員会  
大田区家庭婦人バレー ボール春季大会  
27日 運動会



7月

- 1日 第4回役員会/第3回実行委員会  
6日 給食試食会  
15日 PTAバレー審判講習会  
21日 ウェブルマークに切り替え  
27日 東蒲「ビシャビシャ」の輪 水鉄砲大会



9月

- 9日 第5回役員会/第4回実行委員会  
16日 蒲田ブロックバレー ボール大会予選



10月

- 14日 音楽発表会  
22日 東蒲の輪 ハロウィン花火大会  
PTAバレー ボール蒲田地区大会



11月

- 4日 PTAバレー ボール大田区長杯

12月

- 9日 第6回役員会/第5回実行委員会

2024

2月

- 3日 蒲田ブロックソフトボール大会予選  
12日 大田区女性バレー ボール大会予選

3月

- 定期総会  
9日 新旧役員・実行委員会  
22日 卒業式



## 各委員会・係より

### 学年委員会

祭事開催時の地域パトロール、朝の登校見守り当番表の作成などの対応を行いました。

朝の登校見守りや夕方の地域パトロールでは、PTA会員のご協力をいただき、子供たちの安全を見守ることができました。ご協力ありがとうございました。引き続きよろしくお願ひいたします。

### 選考委員会

ポイント制の休止に伴い、大幅な運用変更に対応しました。

みなさんの活動はポイントでの集計はしなくなりましたが、どの学年でPTA役員・委員を担当されたか記録をするように運用を変更しました。

9月以降、新年度役員の選考を行い、3月までに承認・決定を行いました。

ご協力いただきました皆さまありがとうございました。

### 東蒲の輪係

7月にビシャビシャ水鉄砲大会、10月にハロウィン花火大会を実施しました。

コロナにより制限の多かった前年度に比べ、子供たちに喜んでもらうためにはどうしたらいいかを考え実行できる年でした。ハロウィン花火大会では8割を超える子供たちが参加してくれました!次年度も楽しいイベントを子供たちに届けたらと思います。

## PTAサークル活動

### バレーボールサークル

今年度は3年ぶりに有観客での蒲田ブロック大会が開催され、各校バレーボーイズ同士で対戦するAカテゴリー、保護者や先生方も参加できるBカテゴリーという2つのカテゴリーに参加しました。

Aカテゴリーでは準優勝し、蒲田地区大会進出!蒲田地区大会では20年ぶりとなる準優勝、10年ぶりに区長杯に出場!

Bカテゴリーには、会長をはじめ沢山の保護者にご参加いただき、大変良い交流となりました。

### ソフトボールサークル

今年度は久々のソフトボール大会開催となりました。

参加者が少なく練習の機会も多くはありませんでしたが、お父さんお母さん分け隔てなく楽しく試合ができました。

他学年の保護者とも交流ができますし、皆様の参加を是非お待ちしております。

# 令和5年度の最後に

PTA会長 笠原 亮也

1年間PTA活動にご協力いただきありがとうございました。近年のPTAは、働いてる保護者、父親母親問わず、土日勤務者など、さまざまな環境の方が自分のできる範囲で活躍しています。東蒲小学校PTAは、子供も保護者もできる人ができることを、無理なく楽しく活動ができるよう心掛けています。このような中、次の3点を今年度進めてきました。

## 1. ポイント制度の廃止

PTAの強制感をなくすため、ポイント制度を廃止しました。強制力がなくなるため役員の立候補が減るのではと考えていましたが、無事に来年度の役員が決定しました。ご協力ありがとうございました。

## 2. ベルマーク廃止とウェブベルマークの推進

土日にベルマークの収集・分類・貼付・送付作業が多くありましたが廃止し、ウェブベルマークへ移行しました。今年度は大田区小学校内、ポイント数2位となりました。ご協力ありがとうございました。

## 3. 紙媒体の電子化

コスト削減とサステナブルの観点から、紙媒体の電子化への移行を、学校と一緒に進めています。しかし紙が適した資料、紙で欲しいとの要望もございますので、バランスを取りながら進めていきたいと思います。

最後に、コロナ禍で縮小したPTA活動ができるだけ以前の形に戻すとともに、コロナ禍により気づいた不必要なことは廃止し、必要なことは残し、IT関連など新たに足していくことは取り入れ、皆様が幸せな学校生活を送れるよう、積極的に支援していきます。

どうぞ来年度もよろしくお願ひいたします。

## 編集後記

子供たちの感染防止を第一に考え制限の多かった前年度までに比べ、今年度は子供たちのたくさんの笑顔のためにさまざまな活動を再開できるようになった年でした。

役員会・実行委員会では、子供たちがどうしたら楽しんでくれるか、実現するためにはどうしたらいいか、大人たちがはりきっています。堅苦しい雰囲気はありません。是非一緒にPTA活動に参加してください！

今後ともお力添えをよろしくお願ひいたします。



とうめちゃん